



Antrag an den BA 21 für die Sitzung am 1.12.2020

Radwegmarkierung an der Agnes-Bernauer Straße ergänzen

Anfrage:

Die Landeshauptstadt wird gebeten, in der Agnes-Bernauer Straße stadtauswärts auf der Höhe der Hausnummern 164 bis 166a sowie ab der Kremser Straße bis zur Kreuzung Am Knie - Weinberger Straße – Gräf Straße auf dem geteilten Rad- und Fußgänger*innenweg die durchgezogene Trennlinie zu erneuern.

Begründung:

Auf der Agnes Bernauer Straße an den oben genannten Stellen ist über die gesamte Straßenlänge vom Agnes-Bernauer Platz bis zur Kreuzung am Knie – Weinbergerstraße auf beiden Straßenseiten ein geteilter Rad- und Fußgänger*innenweg angebracht, der auch mit entsprechenden Verkehrsschildern gekennzeichnet ist. An den oben genannten Stellen ist diese Trennlinie, vermutlich durch Bauarbeiten auf dem Gehweg, entfernt und nachträglich nicht nachgezogen worden. Um für Fußgänger*innen sowie Radfahrer*innen die Sicherheit durch die Zuordnung der gekennzeichneten Wege wiederherzustellen, soll die Trennlinie wieder angebracht werden.

Alexandra Myhsok
Fraktionssprecherin

Romanus Scholz

Sophia Genikomsidis



Agnes-Bernauer Straße Richtung Weinberger Straße/am Knie